

En 2022, le tri du verre a permis de reverser 10 917 € à la Ligue Contre le Cancer des Alpes de Haute-Provence

En 2022, 4 367 tonnes de verre ont été triées par les Bas-Alpins pour soutenir le Comité Départemental de la Ligue Contre le Cancer.

Depuis 2010, le SYDEVOM et ses collectivités adhérentes soutiennent la Ligue Contre le Cancer. L'opération consiste à reverser 2,50€ pour chaque tonne de verre triée et recyclée. Ce sont ainsi plus de 97 690 € qui ont été versées à la Ligue depuis le début du partenariat.

Dès 1974, la Ligue Contre le Cancer initie la collecte du verre, finançant même parfois l'achat des containers. Par la suite, l'organisation de la collecte sélective devient une mission de service public à la charge des collectivités. C'est donc tout naturellement que le Comité départemental de la Ligue Contre le Cancer s'est tourné vers le SYDEVOM et les collectivités locales pour solliciter un partenariat pour la collecte du verre.

L'objectif principal de ce partenariat est de faire augmenter de manière significative le tri et la collecte du verre pour reverser le plus de fonds possible pour la lutte contre le cancer. Avec les fonds recueillis, l'association soutient les malades et leur famille habitant dans notre département, quel que soit le lieu où les soins leur sont prodigués. Quatre axes d'actions :

- L'accompagnement des malades grâce aux soins de support et attribution de secours financiers,
- La prévention et le dépistage,
- Le financement de la recherche,
- Le plaidoyer.

